

八月に入り、ひときわ厳しい日差しが照りつけておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

この度、以前発行しておりました『かわら版』を復活致しました。今まで通り、年四回の発行を予定しております。施設での日々の様子をお伝えしていけたらと思っておりますので、今後ともよろしくお願い致します。

例年にならない酷暑で、まだしばらくうだるような暑さが続きますので、どうかお身体を大切にお過ごし下さい。

節分・豆まき



二月三日に、毎年行っております節分行事の豆まきを行いました。赤鬼さんと青鬼さんが、仲良くきらりにやってきました。鬼たちの元気に負けないくらい、「鬼は外！福は内！」と、一生懸命に豆（今年は新聞紙を丸めたボール）を投げておられました。鬼たちの倒れこむ姿や、職員だと気付いたのか、皆様大笑いでした。写真を撮る時は皆様につきり◎とても喜んでおられる姿に、私たちもにつきり◎笑顔になりました。

コロナ禍での節分行事となりましたが、今年も皆様の無病息災を願って、健康で笑顔ある日々が送れますように



新館 ひな祭りレク

新館各階で月間レクを行いました。桃の節句の『ひな祭り会』です。季節の和菓子を召し上がったり、皆様それぞれに、お抹茶を点ていただき、楽しいひと時を過ごされました。BGMに、



春のうたを流すと、知っている曲は口ずさんで一緒に歌っておられました。リビング内も、ひな祭りらしく飾りつけされており、雰囲気を楽しみながら、入居者様同士で会話に花が咲きました。今後も皆様に喜んでいただけるレクを計画していきたいと思えます。

本館外出レク



コロナウイルスが五類に移行となり、行動制限が緩和されたので、感染症予防対策に気をつけながら楽しみました。皆様久しぶりの外出を楽しみにしておられました。

行先は、『松江フォーゲルパーク』入口から色鮮やかな花に目を奪われ、

園内の鳥たちには終始癒されました。途中、ペンギンのお散歩に遭遇したり、フクロウショーを近くで見ると迫力に圧倒されたり時間いっぱい楽しめました◎

その後、近くのレストランで美味しく昼食をいただき、十六島をドライブしながら帰設しました。

久しぶりの外出に皆様喜んでいらっしゃいました。次回も喜んでいただけるレクを計画したいと思います。



きらり夏祭り



八月五日、地元のお祭りが四年ぶりに開催ということで、打ち上げ花火に併せて施設でも規模を縮小して行いました。夕食は夏祭りらしく、からあげやフライドポテト等の何種類かの中から好きなものを選んでいただき、各自召しあがられました。皆様喜んでおられました。

打ち上げ花火は、希望者の方のみ、本館レストランへ来ていただき、気温が高いので室内から見られました。四年振りの花火はとても綺麗で圧巻でした。来年は今年以上に賑やかな夏祭りが出来たらと思っております。



お知らせ

Instagram開設しました。スマホのカメラで読み取るとご覧いただけます。



KIRARI_20070527

編集後記

熱中症やコロナに引き続き注意しながら、安心して生活していただけるように尽力致します。私たち自身も今一度体調管理を徹底していきたいと思えます。